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EXTRACTOS DA ACTA - REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

13/07/2018 

 

“ (…) 1. INFORMAÇÕES -------------------------------------------------------------------------------- 

1.1. O Conselho Científico, reunido em 02/07/2018, procedeu a algumas alterações de Regências 

nos Mestrados Integrados em Medicina e Medicina Dentária, para o ano letivo de 2018/2019. 

No MIM, Introdução à Prática Médica IV passará a ter a regência do Prof. Doutor Henrique 

Alexandrino, e a Instituição do Grupo de Unidades Curriculares de Introdução à Prática Médica 

(Introdução à Prática Médica I, II, III e IV) a Coordenação da Profª. Doutora Lélita Santos. No 

MIMD, Cirurgia, Anestesiologia e Reanimação passará a ter como regente a Profª Doutora 

Beatriz Costa, Introdução à Investigação e Patologia Experimental, a Profª. Doutora Maria 

Filomena Botelho; e o Projeto de Investigação, a Profª. Doutora Maria João Rodrigues; ---------- 

1.2. Estão em curso 3 processos disciplinares (um por posse de telemóvel; e 2, por falsificação 

de assinaturas), dando provimento às orientações reitorais que determinam não complacência 

para com situações susceptíveis de consubstanciar ilícito disciplinar. ---------------------------------- 

(…) 1.4. No seguimento de um pedido de 2 estudantes incoming do MIMD, a Senhora Professora 

Doutora Ana Teresa Corte-Real, responsável pelo Gabinete de Relações Internacionais e 

Interinstitucionais do MIMD, para melhor esclarecimento das mobilidades por um semestre, no 

que concerne às unidades curriculares anuais do MIMD, sugeriu a elaboração de uma orientação 

do Conselho Pedagógico, à semelhança da deliberação para as unidades curriculares integradas 

do MIM. O Senhor Professor Doutor Paulo Moura referiu que a Coordenação do Ciclo de 

Estudos do MIMD irá estudar esta situação, pelo que, num futuro breve, o Conselho Pedagógico 

emitirá uma recomendação. ------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

(…) 3. PROPOSTA DE CRIAÇÃO DE NOVO MESTRADO --------------------------------

O Senhor Professor Doutor Paulo Moura solicitou a apreciação da proposta de um novo curso 

de Mestrado enviada pelo Gabinete de Estudos Avançados da FMUC, porquanto, nos termos 

da  alínea h) do nº 1 do art.º 27 dos Estatutos da FMUC, compete ao Conselho Pedagógico 

“Pronunciar -se sobre a criação de ciclos de estudos e sobre os planos dos ciclos de estudos 

ministrados”. O novo curso proposto de Mestrado em Microbiologia Médica, apresentado pela 

Senhora Professora Doutora Teresa Gonçalves, foi aprovado, por unanimidade. -------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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4. FICHAS POR EDIÇÃO EM NÓNIO --------------------------------------------------------------

A Senhora Professora Doutora Manuela Grazina apresentou o resultado do trabalho relativo à 

recepção das Fichas por Edição em Nónio para o 1º semestre do ano lectivo 2018/2019. Face à 

percentagem pouco elevada de respostas atempadas, sugeriu uma reformulação do artigo 11º 

do RPFMUC, relativo às fichas por edição em Nónio, que vá de encontro ao previsto no artigo 

7º do Regulamento Pedagógico da Universidade de Coimbra, que define como exclusiva 

responsabilidade dos docentes o dever de disponibilizar, no sistema de informação académica, a 

Ficha por edição em Nónio, anualmente, e até final da primeira semana de aulas de cada 

semestre. Desse modo, o Conselho Pedagógico deixará de ter de aprovar previamente as fichas 

por edição em Nónio, como define o actual nº4, competindo-lhe apenas pronunciar-se sobre a 

orientação pedagógica e os métodos de ensino e de avaliação das unidades curriculares, quando 

considere oportuno ou sempre que solicitado por docentes ou estudantes. Esta sugestão não 

invalidará a manutenção do envio do lembrete pelo Conselho Pedagógico para preenchimento 

e inserção, nem a análise por amostragem (em coordenação com o GASQ), mas desonerará o 

Órgão da obrigação de receber e rever todas as fichas por edição em Nónio do MIM e do MIMD, 

nos termos actualmente em vigor no RPFMUC. A proposta foi aprovada, por unanimidade, 

ficando a Senhora Professora Doutora Manuela Grazina incumbida de redigir o novo texto, para 

homologação do Senhor Director da FMUC. As fichas por edição em Nónio recebidas 

mereceram a aprovação do Órgão. ---------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

5. HORÁRIOS DO MIM PARA O ANO LECTIVO 2018/2019 -------------------------------

O Senhor Professor Doutor Paulo Moura solicitou a pronúncia dos Senhores Membros 

Conselheiros relativamente à proposta de Mapa de Exames do 1º ao 5º ano do MIM para o ano 

lectivo 2018/2019. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

(…) Os horários foram aprovados com as alterações sugeridas pelos membros conselheiros que 

representam os estudantes do MIM no Conselho Pedagógico, desde que essas alterações se 

mostrem exequíveis para os Serviços de Apoio Académico da FMUC, antes da divulgação dos 

horários. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

6. HORÁRIOS DO MIMD PARA O ANO LECTIVO 2018/2019-----------------------------

O Senhor Professor Doutor Paulo Moura solicitou a pronúncia dos Senhores Membros 

Conselheiros relativamente à proposta de Mapa de Exames do 1º ao 5º ano do MIMD para o 

ano lectivo 2018/2019. ------------------------------------------------------------------------------------------

(…) Os horários foram aprovados com as alterações sugeridas pelos membros conselheiros que 
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representam os estudantes do MIMD no Conselho Pedagógico, com a mesma ressalva dessas 

alterações se mostrarem exequíveis para os Serviços de Apoio Académico da FMUC, antes da 

divulgação dos horários. ----------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

(…) Antes do final da reunião, o Senhor Presidente referiu que a Assembleia da Faculdade 

decidiu atribuir a Medalha de Ouro da FMUC ao Senhor Professor Doutor Manuel Antunes, que 

irá leccionar a sua última aula no dia 20 de Julho. Exigindo os Estatutos da FMUC que a concessão 

dessa Medalha reúna o voto favorável de pelo menos dois terços de cada Órgão de Gestão, o 

Senhor Presidente submeteu-a a votação. A proposta mereceu aprovação por unanimidade. 

(…)”  

 


